

## 3C am 3C-Ring

### Neuer Straßenname in Landsbergs Süden

**Landsberg – Das dynamische Wachstum und der Erfolg der Landsberger 3C-Carbon Group AG schlagen sich jetzt auch in der Adresse nieder: Ab sofort firmiert die Unternehmensgruppe am „3C-Ring 1“. Gemeinsam mit Oberbürgermeister Mathias Neuner und Stadtbaumeisterin Birgit Weber präsentierte Geschäftsführer Karsten Jerschke jetzt das neue Straßenschild.**

Das Schild habe für ihn mehr als symbolische Bedeutung betonte Jerschke: „Die Anschrift spiegelt nicht nur die Spitzenposition von 3C-Carbon als Hersteller von Verbundfaserwerkstoffen wider, sondern macht jetzt auch Schluss mit Verwechslungen.“ Statt der „Lechrainstraße“ hatten Zulieferer und Kunden immer wieder ähnlich klingende Straßen in Landsberg angefahren.

An der Umbenennung lasse sich zudem ablesen, dass die 3C-Carbon Group AG weiter auf Expansionskurs liege. In Zukunft würden auf dem Gelände der ehemaligen Lechrainkaserne nicht nur die Produktions- und Forschungsanlagen noch einmal deutlich erweitert; auch Sportanlagen, Betriebswohnungen und ein neues repräsentatives Forschungs- und Entwicklungszentrum werden entstehen – dann sämtlich am „3C-Ring“. OB Neuner hatte bereits im Februar im Stadt für die Umbenennung geworben. „Wir sollten zeigen, dass wir den dynamischen Erfolg der tollen Firma würdigen.“

### Für erste Adressen

Die 3C-Carbon Composite Company GmbH ist ein Unternehmen im Bereich der Herstellung von High-Tech Faser-verbundstrukturen für Automotive, Maschinenbau, Medizintechnik und Aerospace. Für „erste Adressen der deutschen Industrie“ (3C-Presseteam) werden nach modernsten Standards Hochtechnologie-Bauteile aus Kohlefaser (Carbon) am Standort Landsberg produziert. „Die Entwicklungsgeschwindigkeit und Zuverlässigkeit des Unternehmens sowie Qualität der Bauteile gelten als anerkannte Marktreferenz“, so Jerschke.

Zur Unternehmensgruppe der 3C-Carbon Group AG gehört unter anderem auch das 3C-Racing Team, das seit 2013 erfolgreich in der Internationalen Deutschen Superbike-Meisterschaft agiert. Zudem hat 3C, wie im KREISBOTEN berichtet, in diesem Jahr die Motorrad-Traditionsmarke HOREX übernommen. Derzeit werden in Landsberg die 33 Exemplare der limitierten VR6 „Silver Edition“ gefertigt.



Freuen sich, dass der Straßenname „3C-Ring“ offiziell ist (von links): Geschäftsführer Karsten Jerschke, Stadtbaumeisterin Birgit Weber und Oberbürgermeister Mathias Neuner.

Foto: FkN